

Neuzuzügerabend 2017

Am Freitag, 10. November 2017, fand in der Mehrzweckhalle Grünenmatt der Neuzuzügerabend statt. Eingeladen waren alle EinwohnerInnen, die seit dem letzten Anlass im Jahr 2015 in die Gemeinde Lützelflüh gezogen sind. 63 Personen folgten der Einladung und fanden den Weg nach Grünenmatt.

Den Abend eröffnete die Musikgesellschaft Grünenmatt-Waldhaus mit aufgeweckten Klängen. Sie umrahmten die verschiedenen Programmpunkte mit stimmungsvoller Musik. Nach der Eröffnung wurden die Gemeinderatsmitglieder und die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung mit ihren Tätigkeiten vorgestellt.

Anschliessend zeigte ein Film die Vielseitigkeit von Lützelflüh und brachte den NeuzuzügerInnen die wichtigsten Eckdaten ihres neuen Wohnortes näher. Doch nur Zurücklehnen und Entspannen war nicht möglich. Beim darauffolgenden Quiz mussten die Anwesenden unter Beweis stellen, wie gut beim Film aufgepasst wurde und welche Kenntnisse sie bereits über ihre neue Wohngemeinde erworben hatten. Zum Erstaunen des Gemeinderates meisterten acht Personen das Quiz fehlerfrei.

Im Anschluss an den offiziellen Teil servierte die Metzgerei Gygax ein reichhaltiges und schmackhaftes Apéro, bei welchem die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Gelegenheit hatten, sich mit den Vertretern der Gemeindebehörde auszutauschen oder neue Kontakte mit ZuzügerInnen zu knüpfen.

Gemeinderat Lützelflüh

